

## Une entreprise de traitement de déchets de matériaux s'installe à Aulnay



*Avec la récente mise en service de sa 20e plateforme REVAMA à Aulnay-sous-Bois, **NGE** franchit un cap dans la valorisation des déchets de construction. Dédiee au réemploi des matériaux issus des chantiers du BTP, cette nouvelle installation vise à renforcer le maillage territorial de la filiale REVAMA, qui entend poursuivre son développement sur tout le territoire national.*

Située boulevard George Braque, cette entreprise *s'inscrit parfaitement dans la feuille de route stratégique de NGE qui place les enjeux de la transition écologique au coeur de son développement* ", a expliqué Fabio Zappavigna, directeur opérationnel Île-de-France.

Photo et source : <https://mesinfos.fr/>